
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①合併浄化槽の保守点検、清掃、法定検査を確実に行うための   

対策は（点検率 80％、検査率は 3％に留まっている）→(市)

来年度から職員体制を強化するとともに、浄化槽協会、検

査センターと連携した積極的な対応に取り組む 

②合併浄化槽の設置促進、確実な維持管理のためには「市町村

型設置事業」も導入すべきでは→(市)現在策定中の生活排水

処理長期計画の中で、個人設置型と比較検証し方向性を出す 

 

 

 

 

 

①制定にあたっての留意事項、条例の主要構成要素をどう考

えるか（他の自治体の制定状況などを研究した中で）→(市)

市民、議会、行政の役割と責務、市民参加の原則、行政運

営の基本ルールなどを骨格に、市民、議会との合意形成を

図りながら制定作業に取り組む 

②条例制定への取組みスケジュールは→(市)富士川町との合

併後に作業に取り組み、3 年ほどかけて取りまとめていく 

※特段の要望→制定作業への取り組みにあたっては、多くの

市民参加はもちろん、議員・議会との協働も組み込むべき 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会議員 

小池としあき後援会だより 
平成 19 年 12 月 15 日発行 発行人：尾上智幸 

小池としあきが、11 月定例議会で、 

３回目の一般質問に臨みました！ 

平成 19年冬号 

質問１ 合併浄化槽の設置促進と保守点検検査の徹底について 

･･･市が各戸に浄化槽を設置し、管理も行う 

「市町村型浄化槽設置事業」の導入を！ 

質問２ 自治基本条例制定への取組みについて 

…制定作業にあたっては、市民参加と議会参加を！ 

議会環境経済委員会先進地視察（10/15～17）･･･高松

市(香川県)の商店街再開発では、今後の吉原、富士の商

店街のあり方を考える上で大変参考になりました 

「自治体の憲法」とも言われる“自治基本条例” 

家庭用小型合併処理浄化槽 

10月～12月の活動 

会派で掛川市視察（10/29）･･･市民とともに考え、造った

「環境資源ギャラリー」＝ごみ焼却施設を視察しました。

写真は掛川市庁舎と議場の 2 番議員席です 

今泉地区文化祭（11/4）･･･晴天のもと盛大に開催されまし

た。今泉の 5 人の議員を代表して挨拶させていただきました 

会派で市長に 20 年度予算要望書提出（11/7）･･･隔週で

行っている会派勉強会の議論を基に提案・要望しました 

津田・荒田島地区まちづくり井戸端会議（11/15）･･･3

町内の皆さんに集まっていただき、全員の皆さんからい

ろいろなご意見や要望、提案をいただきました 

市民活動センターまちづくり講演会（11/22）･･･福岡から「ま

ちづくりの仕掛け人」今泉さんを招き、商店街のにぎわいづ

くり、安全・安心なまちづくりのアイデアを伺いました 

田宿川川そうじとバーベキュー

（11/25）･･･今年最後の川そうじで

した。そうじの後、川沿いの井出緑

地で、来年 3 月の川交流企画の相談

を兼ねて、ダッチオーブンを使った

バーベキューを楽しみました 

掛川市にヒアリング（11/27）･･･11 月議会で質問した「市

町村型浄化槽設置事業」に取り組んでいる掛川市にヒア

リングに伺いました。富士市下水道部の皆さんも同行し、

質問する方、される方とも勉強になりました 

紙バンド教室（12/1）･･･NPO ふじ環境倶楽部で、植田産業さ

んが主催する紙バンド（再生紙利用）教室のお手伝いをしまし

た。地場産業発の富士市の新しい文化活動を応援しています 

ブログを覗いて見てください。ほぼ毎日更新

しています。（http://koike473.exblog.jp/） 

･･･市内の現場に加え、県内・県外の取組みなどを日々、勉強・吸収しています！ 

駿河台３丁目防災訓練（12/2）･･･町内の 4 つのブロック毎

に、消火栓や防火水槽の水を使った消火訓練を行いました 

http://koike473.exblog.jp/

